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池田ロータリークラブ週報 

プログラム  

開会・点鐘 

ロータリーソング 

シェイクハンド 

ゲスト＆ビジター紹介 

出席報告 

会長挨拶 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコＢＯＸ 

本日の卓話 

 

 

本日の卓話 

『池田くれは RC との 

合同例会』 

卓話の題： 

『ロータリーの公共イメージ 

向上と SNS活用』 

卓話者: 

RI第 2660地区 

公共イメージ向上委員会 

委員長 下出 一 様 

 

本日 9 月 25 日はガバナー補佐訪問日です。RI２６６０地区 IM

第 1 組長尾ガバナー補佐、藤間ガバナー補佐エレクトようこそ

お越しくださいました。本日のクラブアッセンブリーよろしく

お願いします。 

9 月 4 日に池田駅前ロータリービアガーデンを開催させていただ

きました。当初は 8 月 24 日の予定でしたが大型台風 10 号の影

響で延期になりました。そしてビアガーデンは多くの方々がお

越しになり、その来客されたうちの 7 名が、前回の 9 月 11 日の

例会に参加されました。 

これは企画・準備・当日の運営から片付けまで、橋本副会長が

先頭に立ち、ロータリアン・ボランティアの方々が頑張ってい

ただけたのが、その結果だと思います。 

今年度の池田 RC のテーマは「進化・親睦・奉仕」であります。 

池田 RC としては今までに無い進化したイベントであり、地域住

民の方々との親睦と奉仕になったのではないかと思います。 

１９３６年９月２５日は 沢村英二が日本プロ野球初のノーヒ

ットノーランを達成しました。日本プロ野球初の完全試合は１

９５０年６月２８日巨人の藤本英雄が達成しました。私の生ま

れた年の１９７２年９月２５日は田中角栄首相が中華人民共和

国を訪問し、翌２９日に日中共同声明を発表し、国交樹立しま

した。 

 

2024-25年度 会長 暮部 光昭 

（国際ロータリーのテーマ） 

ロータリーのマジック 

 

 

（池田ロータリークラブのテーマ） 

「進化・親睦・奉仕」 

 

■2024-25年度ＲＩ会長 ステファニー A. アーチック  ■地区ガバナー 大橋 秀典 

■会長 暮部 光昭 ■副会長 橋本 昌也 ■副会長 井上 裕子 ■幹事 北林 寛崇 ■副幹事 鷹尾 和哉 

■親睦委員長  永田 大介 ■広報・会報担当 吉岡 崇 

 

例会日  毎週水曜日 12:30～13:30 
例会場  池田商工会議所 2F 
創 立  1954 年 4 月 24 日 
事務局 〒563-0025 
       大阪府池田市城南 1-1-1 
       池田商工会議所 2F 
       TEL （072）752-3355 
       FAX （072）752-7800 
ホームページ: ikeda-rc.com 

 E-mail アドレス 
 ikeda-rc@amber.plala.or.jp 
 



 

 

 

 

 

 

 
幹事 北林 寛崇 会員 

＜地区より＞ 

① 2025-26 年度合同例会形式によるガバナー

公式訪問のご案内（林原会長エレクト） 

② ハイライトよねやま vol.294 

（暮部会長、北林幹事、米山カウンセラー

橘高会員） 

③ END POLIO NOW FES チャリティーグッズ

事前購入申込締切延長について（9/30 月ま

で）（暮部会長、北林幹事） 

 

＜大阪そねざき RC より＞ 

④ 第３回 IM 第１組会長・幹事会議事録及び

資料送付のご案内（ガバナー補佐 長尾依

子）（暮部会長、北林幹事） 

 

＜大阪平野 RC より＞ 

⑤ 創立 50 周年記念事業についてのお願い 

（暮部会長、北林幹事） 

 

＜市民の森をつくる会より＞ 

⑥ 市民の森をつくる会役員会のご案内 

（暮部会長） 

 

 

  

 
出席報告 永田 大介 会員 

 ○出席数  19 名 

 ○会員数  25 名（有効分母数 24 名） 

 ○出席率  79.20% 

〇前々々回 8 月 21 日（水） 

    補正出席率 91.67％ 

メーキャップ 

北林 寛崇（理事会） 

 

 

 

 

    

 

ニコニコ  担当： 笹川 哲士 

 

暮部 光昭会長：長尾ガバナー補佐、藤間ガ 

バナー補佐エレクト、ようこ 

そ！！本日はよろしくお願い 

します。 

北野 紀之会員：敬老の祝いをいただいて。 

85 才になります。 

井上 裕子会員：長尾ガバナー補佐様、藤間 

ガバナー補佐エレクト様、遠 

い所いらしてくださいまして 

ありがとうございます。本日 

はよろしくお願い致します。 

名村研二郎会員：欠席のお詫び。本日は本会 

議と重なり、欠席させていた 

だきます。長尾ガバナー補佐 

がお越しになる日に申し訳ご 

ざいません。 

奥村 勝彦会員：敬老の祝いをいただいて。 

橋本 昌也会員：皆出席の品をいただいて。 

 

 

 

 

北野 紀之 会員 

奥村 勝彦 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

四つのテスト        １ 真実かどうか     ２ みんなに公平か 

✤ニコニコ BOX✤ 

 

✤幹事報告✤ 

 

✤出席報告✤ 
 

✤敬老のお祝い✤ 

 



 

 

 

 

 

 

 

橋本 昌也 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SAA 永田 大介 会員 

国際ロータリー第 2660地区 

IM第 1組ガバナー補佐 

長尾 依子 様（大阪そねざき RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー第 2660地区 

IM第 1組ガバナー補佐エレクト 

藤間 好太郎 様（大阪水都 RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『クラブアッセンブリー②』 

 

クラブ管理運営委員長 

橋本 昌也 会員 

本年度、副会長を拝命致しましてはや約 3 ケ月が

経過致しました。 

地域の人達とのつながりを深めながら地域の未来

を想い地域社会に貢献していくにはクラブテーマ

であります「進化・親睦・奉仕」を意識して活動

させて頂く必要があります。 

9 月 4 日の第 1 回クラブフォーラムはいつもの例

会場でありますこちらの商工会議所を飛び出し池

田駅前てるてる広場にて「池田駅前ロータリービ

アガーデン」を開催させて頂きました。慣れない

設営準備では御座いましたが会員様やサポーター

皆様のご協力によりまして予想を上回る来場者に

お越し頂く事ができまして池田ロータリークラブ

を身近に感じて頂く機会であったのではないかと

実感しております。 

クラブフォーラム後、9 月 11 日の例会にはビアガ

ーデンにお越し頂いた方を含めて７名のゲストを

お迎えする事ができました。 

ビアガーデンにてロータリーのお話をさせて頂く

中で例会へのお誘いもスムーズでしたので地域の

人達と繋がれる場はとても必要だと感じました。 

本年度クラブフォーラムはあと 3 回御座いますの

で会員の拡大増強を最優先事項とし暮部会長年度

で数名の会員をお迎えできますように戦略計画委

員会と連携協議し会員皆様全員と新しい会員との

出会いを想い、活発なロータリー活動を楽しみな

がら取り組んで参りたいと思いますので皆様のご

協力を宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

３ 好意と友情を深めるか     ４ みんなのためになるかどうか 

か     ４ みんなのためになるかどうか 
✤皆出席のお祝い✤ 

 

✤お客様紹介✤ 

 

✤前回の卓話✤ 
 



 

 

 

 

親睦委員長 

SAA 

永田 大介 会員 

本年度の SAA・親睦委員会の活動方針は橋本副

会長・クラブ管理運営委員長の方針「親睦は会員

活動の要」を受けまして、会員皆様に楽しんで頂

ける親睦イベントの企画、実施、SAA として安心

して例会を楽しんで頂ける場の提供を実施して参

ります。 

具体的には、7 月に夜間納涼例会として箕面のノ

ースガーデンに休店日を貸し切りでオープン頂き、

会員の皆様にピザ・パスタを中心としたイタリア

ンを楽しんで頂きました。 

また、10 月 27 日には秋の親睦会として京都の

鶴屋吉信の和菓子職人さんの制作実演見学とお茶

菓子を頂いて、がんこ高瀬川二条苑で舞妓さんを

呼んでの昼食会を企画しております。 

年末には 12 月 21 日にホテル阪急インターナシ

ョナルでの家族忘年例会も日程が決まっており、

会員皆様に楽しんで頂ける企画を計画中です。 

例会においては兼ねてより実施予告していまし

たサンドイッチ（軽食）例会を実施させて頂きま

した。本年度２回は実施する旨をお伝えしており

ましたのですが、好評であればまた３回目、４回

目を実施しても良いかなと考えております。 

今回は初めての試みで慣れない部分もありまし

たが、次回以降に反省点を活かせればと思ってお

ります。 

この他にも、先日のロータリービアガーデンの

実施や 70 周年記念の打上げ会等、有志の会も実施

して頂いていますので、実施日を調整させて頂き

ながら会員皆様で親睦を深めれる機会をなるべく

切れ目なく提供できればと考えておりますので、 

よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー情報委員長 

豊田 脩一 会員 

今年度のロータリー情報委員会の活動方針は次の

通りです。新入会員に対しては新しく「入会ガイ

ダンス」を作成するよう準備を進めています。 

1)会員候補者にロータリークラブ会員の特典と責

務に関する情報を提供する。 

2)会員、特に新会員にロータリークラブの会員の

特典と責務に関する適切な理解を与える。 

3）会員にロータリー、その歴史、綱領、規模、活

動に関する情報を提供する。 

4）会員にＲＩの管理運営の動向についての情報を

提供する。 

5）クラブの現状にふさわしい細則の変更を理事会

に提案する。 

特に今年度は、3 年に一度開催される国際ロータリ

ー規定審議会が 2025 年春に予定されており、その

動向もわかる範囲でお伝えしたいと思います。 

 

クラブ研修リーダー 

山口 正之 会員 

ロータリーで言うところの研修とは、人、殊に

素晴らしいロータリアンを育てることであり、さ

らに一人一人の成長をサポートすることです。す

べてのロータリアンの成長はクラブを支える活力

となり、明日のクラブを創る力の源となります。

その為にはクラブの現状を見つめ直す機会が必要

ではないかと考えています。入会したいクラ ブに

なるために今我々がすべきことは何か？皆で考え

る機会を作ろ うと考えています。  

今年度は卓話の時間を使って 2840 地区パストガ

バナー 田中久夫 様の著書を参考に「クラブを元気

にする秘訣〜それにはやっぱり会 員増強が一番」

というテーマでお話しをさせていただき、その後

クラブの入会年度の浅い 3 人の会員に①勧誘され

た時の言葉 ②入会するまでに持っていたロータリ

ーのイメージ ③入会当時の感想 ④今、ロータリ

ーに対しての思い などについてお話を聞かせて

いただき、皆で会員増加について考える時間を作

りました。 

池田ＲＣのテーマ「進化・親睦・奉仕」 

 



 

 

奉仕活動委員長 

名村 研二郎 会員 

今年度の方針でお伝えしましたが、地方自治体

に密着したクラブとして、地元池田市のため、池

田市民のためとなる奉仕活動を展開したいと思い

ます。そのことが、結果として池田ロータリーク

ラブの存在感を示し、イメージ向上に繋がると感

じています。 

今年度は創立７０周年を終えた次の年というこ

ともあり、まずは例年実施してきた事業や活動を

きちんと進めていくことを第一に考えています。 

しかしながら新たなチャレンジは並行して進め

るべきであり、現在のところ青少年奉仕委員会と

して池田ローターアクトクラブ主体の新規事業が

予定されています。そこに職業奉仕、社会奉仕、

国際奉仕も一体的に考えて、全員で協働できるよ

うな工夫ができたらと思います。そして事業を通

じて会員の拡大につなげたいと思います。 

創立７０周年を終え、奉仕の理想に集いし友と

共に、前に進んでいきます。 

 

職業奉仕委員長 

木平 朝子 会員 

今年度の活動方針を皆様にお伝えしました通り、

10 月の親睦会で職場見学を実施させて頂きます。 

又来年１月の職業月間では、工場見学を企画して

居ります。 

今年度はまだ何もして居りませんが、皆様に喜ん

で頂くようにしたいと思いますのでご協力よろし

くお願いいたします。 

 

社会奉仕委員長 

田中 孝史 会員 

 ロータリーにおける社会奉仕とは、「ロータリ

アンのすべてがその個人的生活、事業生活および

社会生活に奉仕の理想を適応することを奨励、育

成することである。」としており、個人個人が確

固たる自主性の目標を持ちながら、一緒に活動す

ることがロータリーの団体奉仕活動の特徴であり

ます。このロータリーの基本的概念のもと従来か

ら取り組み継続してきた中で、現在終了している

活動を報告致します。 

 

１、池田市民カーニバルへの協力 

２、池田市美術展への協力 

３、赤い羽根募金への協力 

 

引き続き、奉仕活動に取り組んでいきたいと思い

ます。 

 

国際奉仕委員長 

田嶋 也寸志 会員 

前年度、70 周年ということで、タイのナコンパト

ムＲＣと姉妹提携をおこない、共同で幼稚園、小

学校に浄水器の寄贈という奉仕活動を行いました。 

今年度は、国際奉仕活動は休憩ということで、特

に計画はありません。 

 

青少年奉仕委員長 

新見 香 会員 

 引き続き、次世代を担う若い人々が、リーダシ

ップをとることのできるような人材育成を目指し、

池田ローターアクトクラブの活動支援をはじめ、

指導や助言を行って参ります。 

 

池田ローターアクトクラブは、今期のメイン事業

として取り組んでいる、下記の事業を成功させる

べく取り組んでいます。 

 

事業名：「池田のど自慢大会」 

実施日：2025 年 3 月 9 日 

実施会場：池田市民文化会館 

参加対象者：20~30 代を中心とした池田市民 

資金計画：2660 地区補助金、その他事業を通じた

資金調達による 

 

実施日程が確定し、実施までのタイムスケジュー

ルに沿って、準備を進めています。 

また、本事業をテコに RAC への入会者を増やす動

きを行っていますが、まだ正式な入会には至って

おらず、引き続き活動を行ってまいります。 

 

少ないマンパワーながら通常の例会も行っており、

事業実施に向けてまだまだ不十分さが否めません。



 

 

限られた時間の中で、いかに仕上げていくかは、

我々ロータリークラブメンバーの知識や経験、人

脈などのバックアップが今後必要になると思われ

ますので、何卒、ご協力賜りますようお願い申し

上げます。 

 

 

 
10 月のスケジュール 
2 水 休会 

9 水 3309 回例会 

ガバナー公式訪問 

16 水 休会 

23 水 3310 回例会 

30 水 3311 回例会 

 
11 月のスケジュール 
6 水 3312 回例会 

13 水 3313 回例会 

20 水 3314 回例会 

27 水 休会 

 
 
 
 
 
 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 
 

四つのテスト 

 

真実か どうか 

みんなに 公平か 

好意と友情を深めるか 

みんなのためになるかどうか 
 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

ニコニコ箱の累計 

９月２５日現在 ２２０,０００円 

 

 

義捐金ＢＯＸ

９月１１日時点累計 67,317 円

９月２５日分 880 円

累計 68,197 円

 

 

 

 １０月９日（水） 
 

『 ガバナー公式訪問 』 

 

卓話者：国際ロータリー 

第 2660地区ガバナー 

大橋 秀典 様 

 

＜池田 RC・SNS アカウント＞  

    
 
＜池田 RAC・SNS アカウント＞ 

 


